

BOSSMAN

Jelang Lebaran, Polresta Magelang Gencarkan Operasi Keamanan! Puluhan Kasus Terungkap

Agung widodo - MAGELANG.BOSSMAN.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:39



Foto: Saat Waka Polresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si pimpin dalam konferensi pers di Ruang Media Center, Jumat (21/02/2025).

[MAGELANG](#)- Menjelang perayaan [Idul Fitri 1446 H](#), Polresta Magelang

menggelar operasi Cipta Kondisi Kamtibmas untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat ([Kamtibmas](#)). Operasi yang berlangsung sejak 20 Januari hingga 20 Februari 2025 ini melibatkan seluruh jajaran kepolisian dari tingkat Polres hingga Polsek di wilayah hukum Polresta Magelang.

Dalam konferensi pers di Ruang Media Center, Jumat (21/02/2025), Waka Polresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. mengungkapkan bahwa kegiatan ini mencakup patroli [KRYD](#) (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan), patroli malam, pengamanan pusat perbelanjaan dan terminal, hingga pengawasan di titik rawan kriminalitas. Tak hanya itu, polisi juga melakukan pemeriksaan kendaraan guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor.



"Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama bulan Ramadan hingga perayaan Idul Fitri," ujar AKBP Imam Syafi'i.

Puluhan Kasus Terungkap!

Dari hasil operasi yang digencarkan selama satu bulan terakhir, [Polresta Magelang](#) berhasil mengungkap berbagai kasus kriminal, di antaranya:

- Perjudian: 2 kasus dengan 8 tersangka.
- Narkoba: 6 kasus dengan 9 tersangka dan barang bukti berupa 20,46 gram sabu, 7.650 butir pil Yarindo, serta 38,32 gram ganja.
- Tindak Asusila: 42 tersangka (19 laki-laki, 23 perempuan).
- Miras: 52 kasus dengan barang bukti berupa 1.384 botol miras berbagai merek dan 12 jerigen miras oplosan.

- Premanisme: Kasus yang ditindak meliputi kepemilikan senjata tajam, pencurian, penggelapan, parkir liar, "Pak Ogah", pengamen, pengemis, serta praktik percaloan dan debt collector ilegal.

Dengan semakin dekatnya [Hari Raya Idul Fitri](#), Polresta Magelang terus meningkatkan intensitas pengamanan guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Masyarakat juga diimbau untuk tetap waspada dan melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

"Kami akan terus melakukan pengamanan agar perayaan [Idul Fitri](#) tahun ini berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif," pungkas AKBP Imam Syafi'i.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang